



Faites de la Science : 4ème marche du podium pour le Collège Clemenceau

publié le 31/03/2024

L'atelier Technologik du Collège Clemenceau de Cerizay tire son épingle du jeu lors de la 17ème édition du concours « Faites de la Science 2024 » à Poitiers.

Après près de six mois de travail, de recherches et d'investigation, à raison de trois heures par semaine, cinq élèves ambassadeurs de l'atelier Technologik du Collège Clemenceau accompagnés de leur professeur de technologie, se sont rendus au Département de Sciences de l'Université de Poitiers afin de se confronter à d'autres camarades provenant de toute l'académie de Poitiers.

Cette journée autour des sciences, qui s'est déroulée le mercredi 27 mars 2024, est un aboutissement de longue haleine.

En effet, une présélection a eu lieu au mois de décembre 2023 pour retenir parmi une trentaine d'établissements ceux dont le jury estimait que le projet était assez mûri et abouti : celui de l'atelier Technologik du collège Clemenceau en faisait partie.

C'était la première année que le collège Clemenceau participait au concours « Faites de la Science ». Après plus d'1h30 de voiture et deux passages devant deux jurys, les ambassadeurs de l'atelier Technologik de Clemenceau ont terminé sur la 4ème marche du podium parmi les 11 collèges en compétition.

Fierté et reconnaissance pour l'ensemble des élèves de l'atelier Technologik et leur professeur pour pour cette magnifique réussite à ce premier concours.

L'objectif est désormais de renouveler l'année prochaine ce type d'engagement avec la volonté de faire encore et toujours mieux ensemble. Comme le soulignait Gandhi : « ... *La véritable éducation consiste à tirer le meilleur de soi-même ...* »

Le professeur de technologie M. Christophe LAGNADO
et les élèves heureux de ce premier succès : Arloe THOMAS 5°D, Lisa KARACOBAN 5°C, Elliot SOULARD 5°B,
Titouan COURJARET 3°C et Enzo BOISMAIN LE GALL 3° A

Portfolio

